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!/01 北京时间昨
天，万众期待的火箭季前赛第

一场比赛终于拉开了战幕，火
箭坐镇主场丰田中心，迎战孟
菲斯灰熊队。由于姚明因伤缺
阵，火箭是役采用小个阵容，
海耶斯出任中锋，巴蒂尔和麦
蒂出任前锋，后卫线则由斯奈
德和阿尔斯通组成。

凭借这样一个怪阵，火箭
队在比赛开始后打出 12：0
的得分高潮。而灰熊队则似乎
还在“冬眠”，直到比赛开始
6分钟后，才由琼斯利用罚球

拿下两分。本节结束，火箭队
以 26：11遥遥领先。进入第

二节后，麦蒂先是“打三分”
成功，紧接着又助攻新秀诺瓦
克投中三分，帮助火箭队将优
势扩大到21分，灰熊队被迫
暂停。比赛重新开始后，灰熊
队的进攻有所起色，而火箭队
的得分依然主要由麦蒂来完

成，在斯塔德迈尔跳投成功
后，灰熊队将分差缩小到 16
分。至本节结束，火箭队仍以
49：37领先。

为了更好地考察新人，范
甘迪在下半场将麦蒂放到了

板凳上，斯潘诺里斯和卢卡
斯同时出场，火箭改打双控
位，但两位小将显然还没有
适应 NBA的节奏，出现了多
次无谓失误。灰熊队趁势打
出 11：2的高潮，将分差缩小
到个位数。危急时刻，诺瓦克

先是跳投得分，接着又助攻
斯潘诺里斯，帮助火箭稳住阵
脚。本节结束，火箭队仅以
58：56领先。

最后一节，被火箭交换到
灰熊的新秀盖伊突然发力，帮
助灰熊反超比分。终场前1分
多钟，火箭队依靠帕吉特和哈

亚兹的罚球将分差追至 69：
73，但此后盖伊再得两分，最
终帮助灰熊以6分优势逆转。
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!/01 国际田联昨天
公布了男子 110米栏最新一

期的世界排名，由于过去一周
男子 110米栏没有举行任何
大型的国际赛事，所以“中国
飞人”刘翔连续第四周高居
世界排名第一，世界前十四位
选手的排位也没有发生变化。

刘翔目前正在积极备战

亚运会，而罗伯斯、特拉梅尔

和阿兰·约翰逊等有可能威胁
到刘翔的劲敌本赛季已经基

本结束。因此，目前以 1394
分排名世界第一的刘翔仍然
有机会将自己的积分进一步
提高，而不会再有大赛参加的
罗伯斯等人本赛季的积分已
经很难再有提高，所以刘翔有
希望在本赛季一直保持在世
界第一的位置上。 2675
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“是记者吧，找孙英

杰？去运动员公寓看看在不
在！”昨天早上，记者来到
呈贡训练基地后，基地的工
作人员这样说。

的确，现在呈贡基地的
孙英杰已经成为了最受人
关注的对象，从基地工作人

员的话语中可以听出，之前
曾有很多记者找过孙英杰。
虽然我们赶到运动员公寓
时未能找到孙英杰，但从公
寓的服务员口中得知，孙英
杰已经去训练场了。

在训练场上，记者看

到国家马拉松队的队员和
云南红云田径队的队员在
训练，但就是没有看到孙
英杰的踪影。大约半个小
时后，戴着白色帽子、穿着
白色 T恤、橘红色运动裤
的孙英杰出现了，她面带

笑容，带着一群残疾人运
动员从训练场的侧门跑了
进来。

由于孙英杰正在训练，
记者不便上前打扰，只好向
正在场上训练的云南田径
队的队员询问关于孙英杰

的一些事情。队员们告诉记
者，因为孙英杰7月底就来
呈贡训练基地了，所以现在
和大家都非常熟悉了，平时
见面都会和她打个招呼。当
问到孙英杰训练的情况时，
这些队员告诉记者，因为她

的男朋友汪成荣是中国残
疾人田径队的教练，所以现
在孙英杰一边跟着男朋友
训练，一方面帮助男朋友的
队员训练。
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大约一个小时后，孙英

杰带着十多名残疾人田径
队员完成慢跑之后开始进
行放松。虽然孙英杰前天刚
刚爆出她与王德显彻底决

裂的消息，但是在昨天的训
练场上，记者看不出她有任
何不快。一脸轻松的孙英杰
甚至和残疾人田径队的小
队员开起了玩笑。一名小队
员在帮她做仰卧起坐时，不
小心压到了她的膝关节，孙
英杰立马顺势倒在垫子上
痛苦地叫起来，并不断地
说：“你把我的腿压断了，

你得对我负责！”说话的同
时，还捋起了裤腿看看自己

腿有没有事，而与孙英杰已
经很熟的这名小队员也笑
着说：“淑女，可不能这样
把自己的腿露出来哦！”孙
英杰回了一声：“讨厌。”

看到孙英杰的心情不
错，记者随后表明身份向她

提出了采访要求。当她听说
记者来自云南本地的一家
媒体时，一本正经地说：
“现在不是已经报了吗？一
家报了就行了，其他的广
播、报纸这些媒体，我都不
接受采访了！”无奈之下，

记者只得先跟她聊聊什么
时候到云南的、觉得云南怎
么样之类的问题。但戒备心
极强的孙英杰只说了一句：
“我已经来云南好多次了，
很好啊！”便又改口道：“我

怎么能说呢，说了不是就接
受你采访了吗？”而当她看
到随行的摄影记者不断地
在拍照片，她马上从垫子上
起身来到摄影记者身前：
“不要拍了，再拍我就把你
的相机拿走了！”虽然态度

很严厉，但她的脸上始终带
着微笑。

记者当然不愿就此罢
休，但是孙英杰却始终满脸
微笑，但就是一个问题也不
回答。无奈之下，记者只得
起身，这时听到孙英杰的男

朋友对她说：“不是说好了
不接受采访吗？”孙英杰则
回答：“是当地的一个媒
体，我什么都没有说！”由
此看来，现在想要采访孙英
杰可谓是 “不可能完成的
任务。”
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昨天上午，正在呈贡体

育训练基地督训国家男子
马拉松队的国家长跑队领
队田晓君也在训练场看国
家队的训练。当记者问他孙
英杰是否有机会重返国家
队时，他说，只要明年孙英
杰解禁后的成绩能达到国

家队的标准，依然能返回国
家队。

据呈贡训练基地的工
作人员介绍，孙英杰自从 7
月底来到呈贡后，就是一
直自己在训练，虽然她的
男朋友也是原来青海队的

田径队队员，而且现在是
中国残疾人田径队的教
练，但毕竟他在中长跑方
面还不够专业，所以孙英
杰正在找教练。

对于孙英杰在呈贡基
地训练，基地方面也提供了

很多便利条件。基地负责人
表示，由于孙英杰正在禁
赛，因此她在基地的食宿费
用都是自理，“她能付多少
钱就付多少钱，我们不会因
为她付不起钱就赶她走。”
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在孙英杰声称和王德
显决裂后，记者采访了火车

头长跑队的教练、王德显的
爱人朱凤玲。她对孙英杰以
遭暴打为由离开非常气愤，
她表示这完全是无中生有。
她同时透露，孙英杰出走是
因为手机引起的。

在接通记者电话时，朱

凤玲正率队在山海关训练。
当得知孙英杰声称是因为
遭暴打离开时，朱凤玲的语
气显得很生气。她说：“孙
英杰是 8月初在全国锦标
赛时离开的，王德显根本就
没有暴打她，她这么说是无

中生有。”
朱凤玲透露，孙英杰出

走是因为一个手机引起的。
她说：“队伍 6月在西宁进
行训练时，孙英杰从一名残
疾运动队的教练手中借了
一部手机。之后，她就像着

了魔一样没事就发短信，经

常是中午吃饭的时候都在
忙这个。有队员说，她经常

晚上睡得很晚，一直在玩手
机和发短信。她是运动员
啊，我们真的很担心这影响
到她的训练，而且手机短信
有声音，影响到同屋队员的
休息。事实也是，她今年以
来的训练情况一直很一般，

当教练的能不着急吗？”
朱凤玲说：“有一次，

我查看队员的手机，忽然发
现孙英杰的手机里有很多
低俗的短信，当时我真的很
吃惊，于是就把手机没收
了。毕竟她是运动员啊，我

都不知道她跟那个教练是
怎么认识的，手机里怎么会
有这样的短信。后来，孙英
杰跟我要了好几次，我都没
给她。但我真的没想到她会
说，因为遭到暴打而离开，
这个说法实在太伤人心

了。” V<
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“姚明是火箭队非常重
要的球员，”范甘迪说：“他的

健康能决定球队的战绩是好
还是坏，每一个与他有关的人
都应该帮助姚明寻找解决问
题的办法，而现在却没有人愿
意说，‘我应该受到指责，我
会去解决这个问题。’”

无论是锐步公司、姚明还

是他的经纪人，都异口同声地
说 “小巨人的脚趾伤不是球
鞋引起的”，但是范帅仍然对
此抱怀疑态度，他说道，“我
不太理解有些人对此事的反
应，上周就有人说‘没问题，
没问题。’但是现在已经过去

了整整10天。”
姚明并不是一个人在和

脚趾伤势作战，在范帅的感召
下，小巨人的队友们也参与了
进来，其中就包括火箭队的另
一名巨星麦克格雷迪。日前，

麦蒂已经要了一双姚明所穿
的球鞋，希望检查其硬度如

何，火箭 1号说道：“我们必
须对这双球鞋好好检查一番。
我知道阿迪达斯收购了锐步
（麦蒂是阿迪达斯签约球
员），我们必须让姚明从中得
到好处，今天早上我已经试过
他的鞋了，我觉得脚趾在里面

太难受了，而我平常所穿的鞋
却非常柔软舒适。”

麦蒂公开向阿迪达斯和
锐步公司表示，“希望厂商对
此做出一些改变，因为我们需
要这个巨人在场上打球。像姚
明这种身材和地位的球员，一

旦他在球鞋方面出了问题，厂
商应该积极负责改善，这样姚
明本人就无需去操心了。特别
是新赛季越来越近的时候，姚
明真的应该让他们重视起
来。” W7
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!/01 北京时间昨
天，火箭队终于迎来了自己的

第一场季前赛，但是在比赛开
始之前几天，姚明的大脚趾再
度受伤，为他征战新赛季的
NBA蒙上了一层阴影。不过
昨天从休斯顿传来的消息，总
算可以让广大的球迷安心不
少了。

在当地时间早上的训练
中，姚明也出现在了投篮训练
中。本来不少人都认为姚明的
伤势非常严重，但是他还是穿
着正常的球鞋参加了投篮训
练。姚明自己也表示，他的伤
势不会影响正常的投篮和比

赛，看他在训练中的样子，也
没有出现任何不正常的情况。

在全体队员训练结束之后，姚
明给自己加练了 10多分钟。
从他投篮的感觉看来，他的脚
伤没有给他的发力带来任何
影响。

谈到自己脚趾伤病的时
候，姚明表示：“还可以，虽然

不是太好。昨天拿掉了指甲，
露出了新肉，过几天就会长好

的。我们这样的中锋都有一双
丑脚，我的医生说我的指甲长
得往下压，这样承受压力的时
候会有一些不正常的情况出
现。” 2345
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